



## Review iMessage

### Apple

iMessage es un servicio de mensajería instantánea de entre dispositivos de Apple. Sincroniza todos tus productos y utilízala para enviar archivos adjunto, mensajes, fotos, videos y mucho más. Con almacenamiento en la propia aplicación para que no pierdas nada, es gratis y tiene muchas características que se pueden actualizar

Lanzado en 2011, **iMessage** es la aplicación de Apple que se usa como mensajería instantánea. Basada en tener una conexión a Internet, ya sea por datos móviles o también puede ser a través de una conexión Wifi, es la versión mejorada de los clásicos SMS y MMS.

Es un servicio utilizado por los propietarios de un iPhone u otro producto de la marca de la manzana para enviar mensajes instantáneos a través de teléfonos móviles o tabletas. La mensajería ha sido la principal forma de comunicación durante mucho tiempo, con el fin de contentar las necesidades de sus clientes, Apple ha tratado de no decepcionar a sus clientes brindándoles esta maravillosa forma de comunicación.

Lo primero que hay que tener en cuenta es que iMessage no ofrece nada nuevo que otras aplicaciones de mensajería no te ofrezcan ya, pero, ¿recuerdas el momento en que para enviar unodesde tu teléfono tenías que escribir todas esas letras? Ahora no necesitamos ni siquiera escribir letra por letra a menos que se sienta cómodo. Envía audios e incluso traducción de idiomas, además para que no sea tan simple puedes agregarle una pegatina o una imagen.

**iMessage** es una app como WhatsApp, la única diferencia es que es entre usuarios de la marca Apple. Su principal función es la de enviar mensajes por Internet, pero mejorados. Para utilizarlo es tan fácil como ingresar tu ID de Apple y tu contraseña, lo que permitirá la sincronización con todos tus dispositivos de la marca. **Descarga gratis** iMessage desde App Store.

Su uso es muy fácil, buscas a la persona a la que quieres escribir y simplemente hazlo, iMessage utiliza una codificación de colores para que tengas claro que lo que estás enviando desde la app y no uno de texto normal. Los primeros aparecerán en color azul, mientras que los segundos vendrán en color verde, mientras que los enviados a dispositivos de Android serán coloreados en otros colores.

Primero puede enviar diferentes mensajes agregando animación a la presentación. Apple realmente presta mucha atención al diseño, y este es uno de sus puntos fuertes. Presenta efectivamente un diseño limpio, muy fácil e intuitivo de utilizar por los usuarios. Si desea dibujar algo, también existe una función interactiva directamente desde el panel de iMessage, por supuesto, dibuja en fotos o hazlas más espectaculares con efectos y filtros.

A la mayoría de la gente realmente le gustan los gifs, así que aquí también puedes enviarlos a tus amigos, además compartir videos y fotografías que hayas captado con tu cámara o desde la propia app. Simplemente comparte al instante sin perder tiempo en otras plataformas. Por supuesto, **iMessage** es compatible con otras plataformas y aplicaciones que tienes en tu dispositivo, compartir la música que le gusta a través de Pandora, solo selecciona desde la app Compartir música. También tienes la posibilidad de compartir con tus amigos videos o programas de YouTube o recomendar una película con IMDb o alguna nueva estrella de cine que te interese, y por supuesto, tienes ubicación compartida y rutas: esto es algo muy práctico a través de los mapas de Google.

Recuerda que puedes agregar y eliminar lo que quieras de **iMessage**, sin dejar rastro. En caso de que desee que sea más interactivo, puede descargar diferentes paquetes de sticker, lo cual es una cuestión de elección personal.

Las pegatinas a veces expresan lo que es difícil de describir con palabras, iMessage cuenta con un catálogo impresionante entre los que escoger y guardar tus favoritos.

Para iMessage la privacidad de sus usuarios es muy importante, para ello cuenta con un cifrado extremo a extremo que asegura que todo lo que se envía nadie más pueda verlo, incluida Apple.

Para organizar su información, podemos mencionar que todo lo recibido será almacenado por la aplicación, a menos que decidas eliminarlo, para lo que tienes que configurarlo. Todos tus archivos de fotos y los videos pueden quedarse contigo y trasladarlos a cualquier otro dispositivo que tengas. Para aquellos que no han tenido productos Apple, mencionaremos que existe una simbiosis natural entre todos sus productos. Estos dispositivos tienen una conexión entre ellos mediante la cual se comunican de forma gratuita a través de Internet sin que su plan móvil les cobre.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>-Tiene incorporados todos los dispositivos iphone y ipad.</li><li>-Mucha gente lo usa.</li><li>-Gratis para clientes de Apple.</li><li>- Puedes conocer si la persona a la que se lo has enviado lo ha leído.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>-Solo para dispositivos Apple.</li><li>-Necesitas estar en línea.</li><li>-Puede recibir mensajes en varios dispositivos en los que lo usa.</li><li>- Puede ser difícil distinguir entre un mensaje en línea o un SMS.</li></ul>

**Links Facebook:**

**Twitter:**

**Instagram:**

**Web:** <https://support.apple.com/es-es/HT206906>

**Play Store:**

**Apple Store:**